

(様式4)
令和7年5月28日

令和7年度 第1回 大阪市立南幼稚園 学校協議会 実施報告書

校園名 大阪市立南幼稚園

校園長名 島内 昌美

日 時	令和7年5月26日（月）		
場 所	大阪市立南幼稚園 リズム室		
出席者	委員など	前田 葉子（委員） 永澤 輝久（委員） 清田 敬一（委員） 辻 伸弥（委員） 岩尾 康恵（委員）	
	校園	島内 昌美（園長） 井瀬 佳代子（主任教諭・事務局）	
	区役所	中央区役所市民協働課（三宅 純二）	
議題	<p>（1）学校協議会の目的等、共通理解 （2）運営に関する計画について 　・学校運営の中期目標 　・中期目標に向けた年度目標 　・年度目標の達成に向けた取組内容、取組の進捗状況を測る指標 （3）年間計画</p>		
協議要旨	協議の結果		意見の概要
	（1）	○学校協議会の目的・委員の役割等について共通理解が図れた。	
	（2）	○目標及び取組内容について、以下の内容を除き概ね理解を得た。 ・「様々な災害に備え、命を守る行動や習慣を身に付ける」について様々な体験をしながら対応できるように避難訓練を実施していくと良い。 ・「意欲的に体を動かして遊ぶようにする」について、広大なグラウンドの活用を図ってほしい。 ・「いろいろな文化に親しみがもてるようになる」について日本語や文字にも興味・関心がもてるように取り組んでほしい。	○南海トラフは数年のうちに起こると言われている。大きな地震が来ると、子どもがパニックになることを予想し、職員が対応できるような訓練を行っていくと良いのではないか。 ○子どもたちが住んでいる近くに、遊ぶことのできる広い場所が少ない。グラウンドという環境は体力の基礎を育てるためにとてもいい環境である。ぜひ活用してもらいたい。 ○遊びの中で日本語や文字に興味がもてるよう取り組むことで、小学校へつながるのではないか。

	<p>・「幼稚園の取組の発信」について幼稚園の特色を発信していくことが必要ではないか。</p>	<p>○子どもが「この言葉は英語や韓国語では何と言うの」と聞いてくることがある。日本語だけでなく、いろいろな国の言葉に触れる中で興味をもつことはいいことである。</p> <p>○いろいろな国につながりのある子どもがいることをこの園の強みとしていけるように取り組んでほしい。</p> <p>○地域の方や保護者、未就園児に南幼稚園の取組を知つてもらうために、南幼稚園ならではの特色をホームページで発信してほしい。</p>
	(3) ○特に意見もなく、理解を得られ承認された。	
協議資料	<p>○令和7年度運営に関する計画・行事予定表</p>	
備考	<p>傍聴者[0]名</p>	